

conventions, conférences et accords internationaux de nature technique a été émise par les Etats-Unis après de longues délibérations au sein de la Commission.

Le troisième rapport public du Secrétaire général sur les travaux accomplis par la Commission du 24 décembre 1948 au 30 juin 1950 a été présenté le 10 août. Il a été déposé à la Chambre des communes le 11 septembre. Le délégué soviétique s'est absenté de la Commission du 19 janvier au 19 octobre. Malgré son absence, la Commission s'est réunie régulièrement pour expédier ses affaires courantes. Elle a continué d'être une utile tribune pour la discussion des problèmes japonais, et le Ministère a accordé beaucoup d'attention à ses délibérations et à celles de ses sous-commissions.

Chine

Le fonctionnaire canadien qui dirige actuellement notre ambassade de Nankin et le Consul du Canada à Changhaï, continuent à s'occuper des intérêts canadiens. Il n'y a de représentant du Canada ni à Tai-pé ni à Pékin. L'activité de nos agents diplomatique à Nankin et à Changhaï a été quelque peu limitée par les circonstances. Le problème de la reconnaissance du gouvernement de Pékin en tant que gouvernement de la Chine a fait l'objet d'une étude attentive au cours de l'année.